

Boletín de prensa  
Quito, 21 de noviembre de 2018

## BEI INCREMENTARÁ APOYO FINANCIERO AL ECUADOR



El presidente de la República, Lenín Moreno, recibió este día en el Palacio de Gobierno a la vicepresidenta de Operaciones de América Latina del Banco Europeo de Inversiones (BEI), Emma Navarro, para revisar la contribución de esta entidad al desarrollo económico del país. En este encuentro, estuvo presente el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez.

Martínez destacó como muy importante la visita de la alta funcionaria porque refleja y afianza la confianza de las bancas multilaterales, de desarrollo y de inversión sobre lo que está haciendo el Ecuador.

Recordó que el país mantiene con esta entidad europea una importante línea crediticia y que se tiene previsto desarrollar una cartera de créditos para nuevas inversiones, que involucrará un aumento del financiamiento hasta unos USD 1.000 millones.

El Secretario de Estado destacó que el BEI se ha comprometido a apoyar al Ecuador en sus esfuerzos por alcanzar el cumplimiento de sus objetivos de desarrollo sostenible,

en particular la acción climática, que abarca a varios sectores: energías renovables, eficiencia energética, agua y saneamiento, transporte humano, etc.

De su parte, Emma Navarro destacó que el Ecuador es un socio importante de la Unión Europea y reiteró el compromiso del BEI de seguir apoyando en inversiones que favorezcan el desarrollo sostenible del país, como la ha venido haciendo en proyectos relacionados con el Metro de Quito y con la reconstrucción de las zonas afectadas por el terremoto de abril de 2016.

Informó que se está trabajando, a través de un acuerdo con el ministro Martínez, para impulsar el proyecto de construcción, ampliación y equipamiento de 15 institutos técnicos y tecnológicos que aportarán al sistema de formación profesional de los jóvenes ecuatorianos, aumentando sus oportunidades de empleo. En este tema, informó que suscribirá con la Vicepresidenta de la República una subvención de la UE para construir uno de estos institutos en Portoviejo.

Por otra parte, el ministro Martínez informó que se ha estado trabajando con la Unión Europea, con el apoyo de BID y de la CAF, en el informe PEFA que busca diagnosticar el estado de situación del sistema de gestión de las finanzas públicas del país para mejorar la transparencia y eficiencia dentro del proceso de presupuestación.

El Banco Europeo de Inversiones es el órgano financiero comunitario de la Unión Europea (UE). Fue creado en 1958 en el marco de los Tratados de Roma y su sede está en Luxemburgo. Su trabajo se enfoca en apoyar las medidas para mitigar el cambio climático y fomentar las políticas de la UE en otros países. Ofrece líneas de cofinanciamiento para proyectos en diversos sectores.

El Ecuador mantiene, en la actualidad, una cartera de créditos con el BEI por USD 387,6 millones. La mayor línea de financiamiento está dirigida a la reconstrucción por el terremoto del 2016, por USD 175 millones. El resto de préstamos se relacionan con infraestructura (Metro de Quito), tratamientos de aguas residuales y proyectos inmobiliarios estratégicos.